

## Herren Landesliga Westnordwest (Bayerischer TTV)

TV 1862 Dettelbach : TSG Waldbüttelbrunn  
Samstag, 04.03.2023, 18:30 Uhr

### Gontschar beendet mit Sieg das Spiel

Im Spiel der Herren Landesliga Westnordwest (Bayerischer TTV) traf die Mannschaft des TV 1862 Dettelbach am vergangenen Samstag im 12. Saisonspiel auf die Mannschaft der TSG Waldbüttelbrunn. Die Gäste entführten bei ihrem 9:3-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 3 Stunden relativ sicher. Den Siegpunkt erspielte Alexander Gontschar. Garant für den Sieg im Auswärtsspiel waren Gontschar und Hammer, die in allen Einzeln und im Doppelmatch ungeschlagen blieben. Bemerkenswert war, dass der TV 1862 Dettelbach dieses Match mit einem und die TSG Waldbüttelbrunn mit einem Ersatzspieler bestreiten musste.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Knorr / Falkenstein die Begegnung mit 1:3 gegen Gontschar / Dubon abgaben und eine Niederlage kassierten. Nichts auszurichten hatten daraufhin Weimann / Maas bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Hammer / Weis. Glücklicherweise über ihren 3:2-Erfolg gegen Weyler / Interwies waren anschließend hingegen die Gastgeber Brenneis / Keller. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. 3:2 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Johannes Weimann und Michael Weyler die Schläger kreuzten. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz endete. Ernüchtert über seine 2:3-Niederlage gegen Markus Hammer war daraufhin indes Patrick Brenneis, obwohl er alles gegeben hatte. Wenig später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:3 an der Reihe. Einen Sieg holte danach Simon Keller dagegen beim 11:5, 7:11, 11:4, 11:9 gegen Alexander Dubon. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Den Sieg von Alexander Gontschar konnte Benedikt Maas im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, stand es zu diesem Zeitpunkt 3:4. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Jürgen Knorr beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Maximilian Interwies. Da war final wirklich nichts zu holen. Lange dagegenhalten konnte wenig später Sebastian Falkenstein beim 2:3 gegen Christian Weis. Das Spiel, in das er als großer Außenseiter gegangen war, verlor Falkenstein dennoch im 5. Satz. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TV 1862 Dettelbach und der TSG Waldbüttelbrunn. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Johannes Weimann bei der unterm Strich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Markus Hammer. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Michael Weyler wurden Patrick Brenneis unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Das musste man neidlos anerkennen. Keinen Zähler beisteuern konnte Simon Keller im Match gegen Alexander Gontschar, das 0:3 verloren ging. Das musste man neidlos anerkennen. Nach diesem Einzel steht Keller somit bei 3 Siegen und 19 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Gontschar ein 8:9 ausweist. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:3-Auswärtssieg.

Nach dieser Niederlage des TV 1862 Dettelbach geht es nun im nächsten Spiel am 11.03.2023 gegen den ASV 1861 Wilhelmsdorf, während die TSG Waldbüttelbrunn am 11.03.2023 gegen den TSV Grombühl Würzburg antritt.

#### Statistik:

##### TV 1862 Dettelbach

Doppel: Knorr / Falkenstein 0:1, Weimann / Maas 0:1, Brenneis / Keller 1:0

---

Einzel: J. Weimann 1:1, P. Brenneis 0:2, S. Keller 1:1, B. Maas 0:1, J. Knorr 0:1, S. Falkenstein 0:1

**TSG Waldbüttelbrunn**

Doppel: Hammer / Weis 1:0, Gontschar / Dubon 1:0, Weyler / Interwies 0:1

Einzel: M. Hammer 2:0, M. Weyler 1:1, A. Gontschar 2:0, A. Dubon 0:1, C. Weis 1:0, M. Interwies 1:  
0